

Mai 2018



Edito mai 2018

Le semeur est sorti pour semer.



FAITES LA PAIX - Samedi 21 avril 2018 - ARRAS

La Maison diocésaine d'Arras était rebaptisée « la Maison des Amis de la Paix » !



Messe en poésie dans le Quercitain

La paroisse de St Jean Bosco en Mormal, l'école Sainte Thérèse et le Vivier ont travaillé ensemble pour proposer le dimanche 8 avril 2018 à 11h à Le Quesnoy une messe...en poésie!



Une marche dans la nuit de Pâques entre Avesnes et Sains du Nord

Marie-Pierre Dupont nous raconte la marche et l'arrivée à Sains du Nord dans la joie de la Résurrection!



La réco du rural à Maroilles

"Invités au festin"



Conférence de Colette Nys-Mazure

Auteur chrétienne, poète, grande lectrice, enseignante, Colette Nys-Mazure a une attention soutenue aux autres, un perpétuel questionnement du sens, un soin particulier accordé au détail. Elle nous dit : Aimez-la vie, chaque jour veillez !



Sambre-Avesnois : AMABELLA

Partenaire CCFD-Terre solidaire, une militante pour la Paix venue découvrir notre région



Salon International de l'Agriculture 2018

16 jeunes du MRJC des 3 diocèses se sont rendus au Salon de l'Agriculture à Paris les 24 et 25 février 2018.



Une rencontre protestants/catholiques bien animée à Brillon

Protestants et Catholiques se sont retrouvés en chrétiens lors d'une soirée conviviale organisée par le Vivier-Pévèle, à Brillon. Marie, jeune lycéenne, puis le pasteur Frédéric Verspeeten ont témoigné pour ouvrir des échanges très intéressants.

L'implication des membres du C. M. R.

Communauté de communes du pays de Mormal

[Allez sur cathocambrai.com - Nous contacter](#)



[Se désabonner](#)

Si le contenu de ce courriel ne s'affiche pas correctement, cliquez ici